
Zähringen – ein Stadt-Teil für Alle 

Wir heißen: Lebensraum für Alle  

Das sind wir:  

 Gernot Wolfgang hat den Verein gegründet 

 Gabriele Hartmann 

 Phil Hensel  

Sie finden uns auf der Internet-Seite: 
www.lebensraum-fuer-alle.org 

 

Die Robert-Bosch-Stiftung gibt Geld für soziale 
Ideen. 

 

Wir haben Geld von der Robert-Bosch-Stiftung 
bekommen. 

 

Mit dem Geld haben wir  Zähringen untersucht.  

Zähringen ist ein Stadt-Teil von Freiburg.  

Wir haben untersucht: 
Können hier auch Menschen mit Behinderung gut 
leben? 

 

So sieht es in Zähringen aus: 

 Es gibt es viele Häuser mit Stufen. 

 Hier wohnen viele alte Menschen. 

 Auch Menschen mit Behinderungen. 

 

Wir haben untersucht: 
Gibt es  

 Stufen oder Treppen? 

 Rampen oder einen Aufzug? 

 Park-Plätze für Behinderte? 

 Geschäfte mit Liefer-Dienst? 

 Wo können Rollstuhl-Fahrer allein hinein? 

 Wie breit sind die Türen? 

 Fährt eine Straßen-Bahn oder ein Bus hin? 
  

Das alles steht im Internet:  

http://www.lebensraum-fuer-alle.org/


www.zaehringen-fuer-alle.de 

Die Infos sind auch auf dem Handy. 

 
Die Infos sind auch im Stadt-Teil-Buch:  
Zähringen für Alle 

 
Das Buch ist kostenlos.  

Hier finden Sie: 

 Wo treffen sich Leute gern? 

 Wo gibt es Hilfe? 

 Wann finden Veranstaltungen statt? 

 

 
Über die Infos freuen sich: 

 Menschen mit Behinderungen 

 Alte Menschen 

 Flüchtlinge 

 Menschen aus anderen Ländern 

 Menschen, die neu in  Zähringen sind  

 

Alle können sich die Infos von zuhause ansehen.  

Geholfen haben uns bei der Arbeit: 
Helmut Welbers, Angelina Kroener, Brigitte 
Wörnhör, Herbert Haas, Hans-Jürgen Strütt 

 

Alle Infos gibt es auch in Leichter Sprache.   

Dabei hat uns unsere Prüfgruppe geholfen: 
Katharina Schneegans, Natalie Friedrichs,  
Selina Kech 

 

Bezahlt hat diese Arbeit ein Bundes-Ministerium.   

Ein Bundes-Ministerium ist ein Amt.  

Das Amt kümmert sich um Familien, Frauen, 
Senioren und Jugend 

 

http://www.zaehringen-fuer-alle.de/


Dort haben wir uns um Förder-Geld beworben.  

Förder-Geld bekommen Leute mit guten Ideen.  

Für mehr Infos klicken Sie hier  

Alle Bilder sind von © Lebenshilfe für Menschen mit 
geistiger Behinderung Bremen e.V., Illustrator Stefan 
Albers, Atelier Fleetsiel, 2013 

 

 

https://www.demokratie-leben.de/servicemenue/leichte-sprache/leichte-sprache-inhalt.html

